



Qu'aucun d'entre vous ne prie dans un seul habit, sans rien sur ses épaules.

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) relate que le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) a dit : « Qu'aucun d'entre vous ne prie dans un seul habit, sans rien sur ses épaules. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Il est demandé à celui qui accomplit la prière d'avoir la meilleure des apparences possibles. En effet, Allah, Exalté soit-Il, a dit : {(Ô fils d'Adam ! Mettez vos plus beaux habits à chaque prière !)} [Coran : 7/31] De plus, lorsque l'homme va à la rencontre des rois, des nobles ou des gens importants, il y va et se présente dans son plus bel appareil. Comment donc ne pas faire de même lorsqu'il est face au Roi des rois, face au Maître des maîtres ? Voilà pourquoi le Prophète (sur lui la paix et le salut) a interdit au fidèle de se présenter devant Allah pour L'invoquer, les épaules nues, alors qu'il a de quoi les couvrir.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/7201>

